

Condena de los E.U. a insurrección en Ecuador

Washington, enero 16 (DPA). Estados Unidos condenó hoy la insurrección de un grupo de oficiales de la Fuerza Aérea en Ecuador y subrayó su apoyo a los gobiernos constitucionales democráticos, exhortando a los captores del presidente León Febres Cordero y varlos de sus colaboradores a ponerlos en libertad de inmediato.

El gobierno de Estados Unidos es totalmente opuesto a este aparente ataque contra la democracia constitucional "en Ecuador, expresó en una declaración el vocero del Departamento de Estado, Charles Redman.

León Febres Cordero es el presidente democráticamente electo del Ecuador. Nosotros apoyamos firmemente el imperio de la ley y el mantenimiento de la democracia en Ecuador", agregó Redman.

"El apoyo a gobiernos constitucionales democráticos es

uno de los pilares de nuestra política exterior", subrayó. "Lamentamos esta insurrección", agregó, "exhortamos a aquellos que retienen al Presidente y sus colaboradores a ponerlos en libertad inmediatamente y a respetar la Constitución y el proceso democrático en Ecuador".

Febres Cordero, de 58 años de edad, presidente de Ecuador desde agosto de 1984, fue secuestrado esta mañana durante una ceremonia militar en la base Taura de la Fuerza Aérea Ecuatoriana por un grupo de oficiales de armas que se declararon en rebeldía.

Según informaciones procedentes de Quito, junto con el presidente fueron apresados varios de sus colaboradores incluyendo el ministro de Defensa, general Medardo Salazar, como también sus secretarios particulares.

Censuran la prensa por por secuestro de Pdte.

Quito, enero 16 (DPA). El gobierno ecuatoriano impuso esta tarde la censura previa a todos los despachos enviados al exterior por las Agencias Internacionales de Prensa, horas después de que el presidente León Febres Cordero

fuera secuestrado en la base aérea de Taura por oficiales rebeldes.

El gobernante ecuatoriano permanece retenido en la capilla de la base de Taura, 450 kilómetros al

-Pasa a la página 32-

Gobierno ecuatoriano informa sobre crisis

Quito, enero 16 (AP). El gobierno informó hoy que "salvo la actitud de un reducido grupo" de soldados no hay en todo el territorio ninguna similar que atente contra el orden constitucional.

primero en relación con el secuestro del presidente León Febres Cordero por paracaidistas de una base cercana a Guayaquil.

"Tanto la Función Ejecutiva, cuanto la Función Legislativa y Judicial y las instituciones del Estado

-Pasa a la página 32-

Vicepresidente asume la jefatura en Ecuador

Quito, enero 16 (DPA). El vicepresidente ecuatoriano Blasco Peñaherrera asumió al mediodía de hoy la jefatura del gobierno en reemplazo provisional del presidente León Febres Cordero, secuestrado esta mañana por un comando militar.

les, será la firma de un decreto imponiendo el Estado de Emergencia en todo el Ecuador, y la imposición de la censura de prensa, nacional e internacional.

Peña Herrera permaneció reunido durante las últimas horas de la mañana con el Alto Mando Militar,

-Pasa a la página 25-



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ASUME PRESIDENCIA. Quito, enero 16 (AP-laserfoto). Tras el secuestro esta mañana del presidente León Febres Cordero, el vicepresidente Blasco Peña Herrera, asumió hoy las funciones presidenciales. Hizo un llamado al pueblo, pidiéndole mantener el orden democrático.



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PDTE. SECUESTRADO. Quito, enero 16 (Reuters). Foto reciente del presidente de Ecuador, León Febres Cordero, que esta mañana fue secuestrado en la Base Aérea Taura, por miembros de la Fuerza Aérea, leales al Gral. Frank Vargas, que desde el año pasado se encuentra en prisión.

Mensaje del Presidente tras haber sido plagiado

Quito, enero 16 (AP). El presidente León Febres Cordero fue secuestrado hoy por paracaidistas que exigían la liberación de un ex general encarcelado y el mandatario ordenó a los

mandos militares que paralicen "toda movilización".

Febres Cordero, en palabras a Radio Quito desde el

-Pasa a la página 25-

Febres Cordero plagiado por miembros de la FA

Quito, enero 16 (UPI). En la más grave crisis en sus dos años y medio de gobierno, el presidente León Febres Cordero fue tomado como rehén hoy por miembros de la Fuerza

Aérea, en un acto que puso a prueba la continuidad del proceso democrático en Ecuador.

Febres Cordero y varios

-Pasa a la página 58-

Captore de Cordero exigen su destitución

Quito, enero 16 (DPA). Los captores del presidente ecuatoriano León Febres Cordero exigieron esta tarde (local) la destitución del gobernante y su reemplazo constitucional, como requisito para la terminación del secuestro iniciado hoy

por la mañana en la Base de Taura, 450 kilómetros al suroeste de Quito.

Exigieron, además, la realización de elecciones en las fechas previstas, como garantía de la pre-

-Pasa a la página 11-

Pdte. plagiado será canjeado por un Gral.

Quito, 16 de enero (DPA). El secuestrado presidente ecuatoriano León Febres Cordero será canjeado "en las próximas horas" por el general Frank Vargas, líder de la revuelta militar de marzo pasado, quien está preso en un cuartel de artillería al sur de Quito.

El canje, según anunció esta noche el vicepresidente Blasco Peña Herrera, se producirá en la base aérea de Taura, donde Febres Cordero está cautivo desde la mañana de hoy, cuando fue secuestrado por un grupo de oficiales de la Fuerza Aérea.

La liberación de Febres Cordero se producirá "minutos antes" de que el avión que traslade al general Vargas aterrice en la base de Taura, ubicada a 450 kilómetros al suroeste de Quito, sobre el Océano Pacífico.

Alfonsín repudia y rechaza plagio de Pdte. Ecuador

Buenos Aires, enero 16 (AP). El presidente Raúl Alfonsín "repudió y rechazó" el secuestro de su colega ecuatoriano, León Febres Cordero, y defendió el orden constitucional en ese país.

El vocero presidencial, Jose I. López, dijo que Alfonsín viene siendo informado en forma permanente

-Pasa a la página 11-



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DEPLORA. Nueva York, enero 16 (Reuters). El Secretario General de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, deplora el secuestro del presidente de Ecuador y hace un llamado a buscarle una salida pacífica al caso.



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EXIGE. Madrid, enero 16 (Reuters). El primer ministro español, Felipe González, exigió hoy la pronta liberación del presidente León Febres Cordero, plagiado esta mañana en Ecuador.

Solidaridad del Pdte. colombiano con Pdte. Cordero

Bogotá, enero 16 (AP). El presidente Virgilio Barco envió hoy un mensaje de solidaridad al Vicepresidente constitucional del Ecuador, Blasco Peña Herrera, e hizo votos para que las Fuerzas Armadas y los diversos sectores de ese país respalden a la autoridad legítimamente constituida.

-Pasa a la página 58-

En el avión, según anticipó el Vicepresidente, viajarán varias "personalidades del país" para garantizar el cumplimiento de los acuerdos entre el gobierno y los captores del mandatario. "La orden de libertad del general Vargas fue impartida directamente por el presidente Febres Cordero", agregó.

"El propósito es evitar que se vuelva a derramar sangre en un enfrentamiento armado, cuyas consecuencias serían nefastas", dijo Peña Herrera en referencia a los combates ocurridos en marzo de 1986, cuando fuerzas leales al gobierno sometieron por las armas a los rebeldes, encabezados por Vargas.

"El desacuerdo para la liberación del Presidente ya se

-Pasa a la página 11-